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WELCOME 委員会報告   

会長あいさつ 

幹事報告 

ニコニコ BOX 

本日のプログラム

千歳 RC 会長エレクト 末広 孝 様 

 

 

会長 入口 博美 

本日は、ローターアクトの皆様が、8 月 20 日の盆踊り大会

売店チケット販売に協力を求めにいらっしゃいましたので、

皆様も気持ち良くお買い求めいただいて有り難うございま

した。 

今日の天気は、北海道に夏が来たという感じで先日行わ

れたビアフェスタのときとは段違いの温度差であります。北

海道には春夏秋冬の四季折々の良さがあり、春には春の、

夏には夏の、秋には秋の、冬には冬の楽しさが感じ取るこ

とができます。これが北海道の良さ、北海道の魅力、そし

て千歳の魅力であります。大いに千歳の夏を楽しんでくだ

さい。 

さて、去る 20 日新潟中越沖地震の被災見舞い募金活動を

行いました。これは千歳 RC からの声掛けで急きょ実施さ

れ合同で行った形になりましたが、全員に声をかけられな

かったことお詫び申し上げますと共に、会長判断で行った

ことお許しをいただきたいと思います。 

また、この地震での教訓と申しますか、地震が起きたら私

たちはまず何を準備しておかなければならないかを考えさ

せられました。地震発生、家が揺れる、建物内の家具が倒

れる、ガラスなどが散乱する、愛の踏み場も無い、足がガ

ラス等で負傷する、という流れになりますが、わたしはここ

で靴を玄関だけでなく寝床や茶の間に用意しておきなさい

と考えます。足が負傷すれば非難もできない、救助活動も

できないという悪循環が発生いたします。このように、何ら

かの対策をそれぞれ考えて欲しいと思います。 

本日のプログラムは、クラブ運営の基本であります予算に

ついて会計から説明いただきますが、厳しい財政にご理解

頂きご協力をお願いいたします。 

 

 

幹事 佐々木 俊英 

 千歳 RC、長沼 RC より例会予定表が届いています。 

 国際ソロプチミスト千歳より新年度の挨拶が届いていま

す。会長は荻原元子さんです。 

 千歳 LC より認証 45 周年記念式典、千歳中央 LC より

認証 25 周年記念式典の案内が届いています。 

 会計 今井 章夫 

今年度前期の会費納入の期限が過ぎました。現在 20

名の会員が納入済みです。未納者の会員は早速対応

願います。 

 会長エレクト 井上 英幸 

10 月 20、21 日に開催される地区大会（函館市）参加の

我がクラブの旅程の枠組みができました。詳細は決ま

り次第お知らせ致します。 

観楓会を兼ね、貸切バスでの移動による 19～21 日（2

泊 3 日）、地区大会参加の他、初日にゴルフコンペ、そ

の他観光も予定しています。旅費は交通費、宿泊費の

合計で 26,000 円程と考えています。多数の方々の参加

をお願い致します。 

 

 

 

 入口博美会員：商連役員として盆踊り大会の盛況を願

っています。 

 羽生有三会員：娘が結婚。その娘の父への挨拶「お父

さん、ありがとう。何もしてくれなくてアリガトー！」（とも

あれオメデトウございます！！） 

 白木松敏会員：ギオン通りサマーフェスティバルが盛況

に終了。通りの 40 歳になる看板を新調しました。 

 今井章夫会員：2 千円札が財布に眠りっぱなしなの

で･･･。 

 大渕渡会員：新車を購入しました。（景気いいですね

～！あやかりたいデス） 

 田口廣会員：競馬の優勝賞金の一部を。（ナンと 5 万

円！毎度ありがとうございます） 

 佐々木俊英会員：5 万円入函の御礼です！ 

 

 

 

クラブ運営委員会について 

担当 クラブ運営委員長 委員長 今井 章夫 

1. 会計 今井会員から今年度予算の詳細説明 

2. SAA 羽生会員から今年度の活動方針 

3. 親睦活動委員長 千葉（順）会員から今年度の活動

方針 

 


